
機密度１ 

令和４年度第４回経営協議会議事要旨 

日 時  令和５年１月２４日（火）１３時３０分～１５時４８分 

場 所  五福キャンパス事務局５階大会議室（Ｗｅｂ会議） 

出席者  （学外委員）石塚，稲田，大西，河合，久和，林(勇)  

（学内委員）齋藤，井上，北島，磯部，武山，下敷領，林(篤) 

（特別委員）池田，髙木 

（オブザーバー）細谷，黒田，徳橋，若杉，関根，酒井，會澤，長柄，

渡邊，大西，和田，早川，長津，宮林 

欠席者  （学外委員）荻布，蔵堀 

１ 議事要旨の確認 

学長から，令和４年度第３回（１１月２２日開催）の議事要旨の確認があり，承認した。 

２ 学外委員からの主な意見と本学の対応状況の報告 

 学長から，令和４年度第３回における学外委員の意見に対する本学の対応状況について

報告があった。 

３ 審議事項 

（１）令和５年度富山大学予算編成方針（案）について

下敷領理事から，令和５年度富山大学予算編成方針（案）について説明があり，審議の

結果，一部修正の上，承認した。 

（学外委員からの主な意見） 

・光熱水費の高騰の対応として，照明の LED 化を図るなどの設備対策をしてはどうか。

・日本全体を取り巻く情勢が変動の時期を迎えていることから，富山大学が地域社会を

率先垂範し，課題解決に向け取り組んでいく姿勢を記載してはどうか。

４ 報告事項 

（１）令和５年度政府予算案（富山大学分）について

下敷領理事から，令和５年度政府予算案（富山大学分）について報告があった。

（２）令和４年度附属病院の経営状況について（令和４年１１月末現在）

林附属病院長から，令和４年１１月末時点における附属病院の経営状況について報告が

あった。 

５ その他 

・学長から，現在検討中の教育組織改組の概要について説明があり，種々意見交換を行っ

た。

・学長から，令和５年度経営協議会開催予定（案）について説明があった。

・学長から，「我々が目指す未来に向けた富山大学の取組み」の報告があり，種々意見交換を



行った。 

（学外委員からの主な意見） 

アルミの事業は富山県に留まらず，国内全体，海外との連携も視野に入れて進めていた

だきたい。 

・学長から，プレスリリース（本学の近況）の紹介があった。 

 

以 上 

 

〔配付資料〕 

・資料 １ 経営協議会学外委員からの主な意見と本学の対応状況 

・資料 ２ 令和５年度富山大学予算編成方針（案）について 

・資料 ３ 令和５年度政府予算案（富山大学分）について 

・資料 ４ 令和４年度附属病院の経営状況について（令和４年１１月末現在） 

・机上配布 現在検討中の教育組織イメージ 

・参考資料１ 令和５年度 経営協議会開催予定(案) 

・参考資料２ 我々が目指す未来に向けた富山大学の取組み 

・参考資料３ 本学の近況について（プレスリリースより） 


